

Six adhérents de l'ASPC Cyclo y ont participé ;

Patrick Giraud, Pascal Loiseau, Jean-François Hillereau, Brigitte Ruffault, Céline Bordeaux et Joël Chimier en tant que reporter photo.

La journée sportive des enfants monte en puissance

Les Ponts-de-Cé — Mardi, la deuxième édition de cette journée a attiré quelque 200 enfants, qui ont profité de onze activités sportives. Cette action s'inscrit dans l'élan des Jeux olympiques de 2024.

L'office municipal des sports, catalyseur de la journée sportive des enfants, dont la deuxième édition s'est déroulée mardi, vise à développer la pratique sportive chez les plus jeunes. « Nous sommes partis du constat que le nombre d'enfants inscrits dans des clubs est très inférieur au nombre d'enfants scolarisés, explique Étienne Bremond, son président. Nous voulons les inciter à quitter leurs écrans et leur permettre d'avoir une approche ludique du sport. »

« On travaille ensemble, sous une seule bannière »

Et le pari semble réussi, car ce jour-là, les enfants « sont plus de deux fois plus nombreux que l'an passé », se félicitent les organisateurs. Au total, 110, le matin, et 90, l'après-midi, y ont participé, dont des enfants ne résident pas dans la commune, mais qui y passent leurs vacances, chez leurs grands-parents.

Onze activités sportives leur ont été proposées, contre neuf l'an passé,



L'ASPC cyclo a animé un atelier vélo qui s'inscrit dans le plan gouvernemental Savoir rouler à vélo. Le président du club, Pierre Dagorn, a utilisé tous ses réseaux pour rendre possible cette initiation.

PHOTO : OUEST-FRANCE

grâce à l'engagement des bénévoles des différents clubs de l'Association sportive des Ponts-de-Cé (ASPC) et de l'Amicale des anciens élèves des écoles communales (AAEEC) des Ponts-de-Cé, mais aussi de treize étudiants de l'Institut de formation en éducation physique et sportive d'Angers. « On travaille ensemble,

sous une seule bannière », insiste Jean-Luc Chanteux, président de l'AAEC.

Le club de cyclotourisme de l'ASPC a lui participé à cette journée pour la première fois. « Nous sommes sur une phase d'apprentissage », explique son président, Pierre Dagorn, qui a mis en place ses compétences de

professeur en collège lors d'un atelier. « Anjou cyclisme a prêté quinze vélos et casques, tandis que le club de foot a mis à disposition son matériel d'entraînement pour créer des circuits. »

Cette installation éphémère permet d'imaginer un aménagement de pistes qui faciliterait la validation du permis Savoir rouler à vélo. « Nous n'avons ni les compétences ni les capacités de valider une attestation », répond Pierre Dagorn. L'objectif est de laisser les enfants partir en confiance. « Au départ, les vélos étaient volontairement déréglés », explique le président, dont le premier objectif reste la sensibilisation à la sécurité. « Avant de pratiquer, il faut vérifier le fonctionnement des freins, les pneus... »

« La dynamique des Jeux olympiques 2024 nous laisse imaginer une prochaine édition encore plus riche, au printemps prochain », soulignent les organisateurs, qui ont reçu le soutien du conseil départemental et la Ville pour cette journée originale.